

Las instituciones educativas siempre cumplen con todas las indicaciones emitidas por el alto mando del país y por Salud Pública, por estas razones en el día de ayer se desarrolló en el Consejo Popular de Cascorro la reunión del área de Salud con sus promotores de las instituciones educativas de este Consejo Popular, allí se ratificaron las medidas higiénicas a tomar en estas fases de Recuperación Post COVID-19. Se profundizó todas las estrategias a tomarse en cuentas desde el inicio de la 1ra fase y en el momento en que nuestras instituciones reciban a los estudiantes